Pressestelle, Mittwoch, 9. Dezember 2015



Projekt "Jungenwelten" wird weitergeführt

Das Projekt "Jungenwelten" der Jugendpflege in Kooperation mit dem Jugendbildungswerk des Kreises Offenbach war vor wenigen Tagen in der "T-Hall" Frankfurt zum Teamklettern. Dieser Ausflug war ein Ergebnis des Beteiligungsprozesses der Jungen an der Programmgestaltung des Projektes. In der Kletterhalle konnten sich die teilnehmenden Jungs an den bis zu 12 m hohen Hallenwänden ausprobieren und ihr Können unter Beweis stellen, wobei 2 Jungs immer den Kletternden sichern mussten. Die unterschiedlich schwierigen Parcours stellten sowohl die Jungen, als auch ihre beiden Betreuer, Christian Sieling vom Kreis Offenbach und Alexander Meister von der Mühlheimer Jugendpflege, vor so manche Herausforderung. Vor allem sich nach geschafftem Aufstieg in den Gurt "fallen" zu lassen erforderte einiges an Überwindung und Vertrauen in die Teamkollegen am anderen Ende des Sicherungsseils. Die nächste Veranstaltung ist bereits in Planung.